

escenario de incertidumbre, tanto así que recordé a la banda “The Who” con su tema “Won’t get fooled again”.

Quiero a Chile. Y aun cuando la mala política, la corruptela y la falta de gobernanza estatal afectan al ciudadano chileno de a pie, tengo fe en que seremos nosotros quienes definiremos el mejor camino para Chile, seleccionando a verdaderos líderes con valores.

*Sergio Enriquez Urrutia*

---

### Rumbo del país

● Me encanta ser positivo; sin embargo, después de escuchar la hilarante charla política del Presidente Boric frente al Congreso Nacional el pasado 1 de junio, provocando no sólo a la inteligencia del ciudadano chileno, sino a nuestra propia cultura cristiana occidental, la respuesta sigue siendo un